



ROMAIN GROSJEAN PILOTE AU GRAND CŒUR

Debut septembre, le pilote automobile Romain Grosjean parrain de l'association Enfance et Cancer a organise une soiree de charite pour cette cause Cet evenement a eu lieu a l'Hôtel Intercontinental, a Paris S'il a pu compter sur la presence et le soutien sans faille de son epouse la presentatrice Marion Jolles-Grosjean, Romain s'est aussi entoure de personnalites du cinema, de la television de la chanson et du milieu sportif. Parmi elles, **Tomer Sisley, Frédérique Bel, Aïda Touihri**, mais aussi **les chanteuses du duo Brigitte**. « Quand on voit les etoiles que les enfants ont dans les yeux quand on peut realiser un tout petit rêve pour eux c est quelque chose de magique et d'extraordinaire qui remplit d'energie » a conclu le pilote

